

6. Punkt

Bericht des Justizausschusses über die Regierungsvorlage (1758 d.B.): Erklärung der Republik Österreich über die Annahme des Beitritts des Plurinationalen Staats Bolivien und des Beitritts Jamaikas zum Übereinkommen über die zivilrechtlichen Aspekte internationaler Kindesentführung (1848 d.B.)

Präsidentin Doris Bures: Damit gelangen wir zum 6. Punkt der Tagesordnung.

Ich begrüße sehr herzlich Frau Bundesministerin Alma Zadić im Hohen Haus.

Auf eine mündliche Berichterstattung wurde verzichtet.

Wortmeldung liegt mir dazu keine vor. Daher ist die Debatte geschlossen.

Die Abstimmung über diesen Tagesordnungspunkt verlege ich an das Ende der Verhandlungen über die Vorlagen des Justizausschusses.